



HIPPIE ODER PUNK?





Mit welcher Art von Mode kannst du dich identifizieren? Bist du eher der Typ, der verrückte Kombinationen liebt und von fremden Kulturen fasziniert ist? Oder fällst du gern in Schwarz, Leder und Metall aus dem bürgerlichen Rahmen? Informiere dich über die Weltanschauung, die Ansichten und die Lebensträume der beiden Bewegungen.

Entscheide dich dann für deine praktische Arbeit für einen Typus.

Wie sieht dein Traum einer Hippie- oder Punk-Kleidung aus? Stell dir dabei eine Person von oben bis unten vor, von Kopfbedeckung und Frisur bis zu den Schuhen also. Denk auch an modische Accessoires wie Schmuck, Gürtel, Schal u. a. m.

Erstelle ein Moodboard aus Zeichnungen, Materialmustern, assoziativen Bildern und Notizen bzw. Begriffe, die zu diesem Stil und dieser Weltanschauung passen.

Zeichne oder male über einer Figurine eine komplette Bekleidung ... Denk daran, dass auch die Figurine passen sollte - beide Gruppen haben eine spezielle Körpersprache, schau dir das auf entsprechenden Abbildungen einmal an!

Benutze Deckfarben oder auch wasservermalbare Stifte, um deine Idee einer Bekleidung durch Kolorieren noch deutlicher einem Stil zugeordnet werden kann.

Grafik. Laura Wolfshöfer, Quelle: Privat